

Descendientes de Juan Bautista Maestre Maestre, fundador de la empresa Planelles y Maestre, S.L.

03/04/2019



Juan José Maestre junto a sus hijos Juanjo, Pablo y Mari Carmen.

En el año 1934 dos amigos fundaron la empresa Planelles y Maestre, S.L., **Juan Bautista Planelles Beltrán y Juan Bautista Maestre Maestre**. Tuvieron su primera sede en la calle Nueva de Petrer, donde fabricaban calzado para niño, conocidos como "Talismán".

En el año 1936 **los socios tuvieron que ausentarse de la empresa a causa de la Guerra Civil Española** y sus

hermanos se hicieron cargo del control de la empresa para mantenerla abierta.

Durante ocho largos años, cuando regresaron volvieron a retomar sus funciones en la empresa.

En 1944 se trasladaron a la calle Vicente Amat de Petrer, donde continuaron con el mismo tipo de fabricación, hasta la década de los 50, que fue cuando **empezaron a**

hacer un calzado colegial (vulcanizado). Cabe destacar que la marca con la que siempre se han conocido los modelos de Planelles y Maestre se llamaba "Petre".

En los años 50 se trasladaron a la calle Leopoldo Pardines, número 34. En esta época, contrataron a representantes en Valencia, Galicia, Barcelona y Madrid. Ante la demanda de pedidos, comenzaron a elaborar la fabricación de calzado de **señora: bailarinas, salones y botas.** Invirtiendo así en nueva maquinaria y tecnología puntera del momento.

En la década de los 70 comenzó la **expansión internacional** de la empresa, con presencia en Holanda, con tal éxito que decidieron centrarse en exclusiva en el mercado exterior, fue entonces, cuando la línea **bottier** (calzado elegante de mujer) tomó fuerza.

La llegada de las compañías americanas impulsó la presencia de la empresa en los **mercados internacionales.** Durante cinco años trabajaron para la firma Reybook hasta que Planelles y Maestre y otras fábricas del sector fueron absorbidas por la compañía Caressa.

A finales de los 70 y principios de los 80, centrados en el mercado internacional, contactaron con **Ralph Cohen**, director de la compañía US Shoes e iniciaron una estrecha relación laboral, que les llevó a producir para los mercados de Estados Unidos y Canadá.

Con el aumento significativo de venta de pares, **se incrementó el número de trabajadores** y, en consecuencia, se trasladaron a unas mayores instalaciones en la calle Pasaje Joaquín Poveda, número 3 (conocida como "La ciudad sin ley").

Siempre **innovando** y para evitar paradas en los cambios de temporada, decidieron incorporar una nueva compañía de Libia asociada con el Banco Aresbank. Dicha relación se mantuvo durante tres años, después se vieron obligados a romper la relación comercial por el aumento considerable de pares para la compañía Caressa, para la que se pasó a fabricar toda la producción en exclusividad, hasta el año 1987 en que Caressa fue absorbida por una compañía mayor, llevándose así toda la producción a China. Fue entonces cuando Juan Bautista Planelles Beltrán y Juan Bautista Maestre Maestre decidieron jubilarse y los hijos de ambas familias comenzaron su andadura profesional en el sector.



La firma ha recibido importantes premios.

En 1989 se fundó **Creaciones Estrella, S.L.**, donde **Juan José Maestre Torregrosa y Encarnación Maestre Torregrosa** continuaron trabajando para compañías americanas como Russell&Bromley.

En el año 1995 se constituyó la empresa **Laurel Shoes, S.L.**, en la calle Pasaje Joaquín Poveda, número 3. Año en el que empezaron a trabajar con la prestigiosa compañía americana **Stuart Weitzman INC.**

La empresa continuó produciendo en exclusividad para la firma Stuart Weitzman y en el año 2008 se trasladaron a unas nuevas instalaciones en el polígono industrial Salinetas, en la calle L'Arenal, número 15 F, en Petrer.

Este cambio representó un antes y un después, **dando paso a la tercera generación** y la incorporación de nuevas tecnologías, sin olvidar la esencia del buen saber hacer zapatero que ha caracterizado a esta empresa desde su creación.

Actualmente la empresa la regentan los hijos de **Juan José Maestre Torregrosa, Juanjo, M^a Carmen y Pablo**, que continúan fabricando para la firma americana Stuart Weitzman (Tapestry) y que cuentan con la impagable experiencia de su padre, **Juan José Maestre Torregrosa.**



La empresa Planelles y Mestre inició su actividad en 1934.